

BOLETIN INFORMATIVO

DPTO DE COMUNICACIONES



ABRIL-MAYO-JUNIO

- 1- Alcaldía junto a un equipo de Salud Ambiental del ministerio de Salud Pública, realizan operativo de limpieza en el barrio Mango Fresco.
- 2- La alcaldía junto al departamento de Salud Ambiental, del Ministerio de Salud Pública, coordinan importante ruta de trabajo que incluye orientación, charla, actividades conjuntas en favor de todas las comunidades y de la zona urbana del municipio de Sánchez.
- 3- Alcalde Ynocencio firma acuerdo junto al Ministerio de Salud Pública para identificar los lugares de contaminación que ponen en riesgo la salud y que son vulnerable para la ciudadanía.
- 4- Alcalde se reúne con los organismos de socorro, militares e instituciones gubernamentales para el montaje del operativo Semana Santa 2025.
- 5- Alcalde Ynocencio de Jesús participa junto al Ministerio de Interior y Policía y la Fundación Más allá de la Pelota de Rafael Devers de entrega útiles deportivos a ligas infantiles de Sánchez.
- 6- Rendición de Cuentas 2024-2025 y Elección del Nuevo Bufete Directivo del Concejo de Regidores.
- 7- Entrega de la tercera partida para la remodelación del cementerio municipal.
- 8- Comunitarios de La Majagua de Sánchez, reciben un aporte de 150,000 pesos para la construcción de un puente.
- 9- Alcaldía con la integración de los comunitarios en La Majagua trabajan en la construcción de un puente.
- 10- Concejo de regidores realiza sesión extraordinaria para la aprobación del Manual de las políticas y procedimientos de Recursos Humano, comunicación y medio ambiente.
- 11- Alcalde Ynocencio sostiene importante reunión con comunitarios de La Lometa y representantes políticos y autoridades de la provincia.
- 12- Alcalde sostiene importante reunión con el Ing Gustavo Martínez, gerente general de Edenorte.
- 13- La Vicealcaldesa Mariel Rodríguez, en representación del alcalde Ynocencio de Jesús Calcaño, valora de muy positivo el apoyo que está dando el gobierno dominicano a través del Ministerio de Agricultura a las mujeres en la comunidad del Catey con la siembra de legumbres vía el programa Casa Sombra.
- 14- Municipio de Sánchez celebra sus 139 aniversario de fundado con actividades culturales e históricas.



YNOCENCIO DE JESUS CALCALÑO
¡El Alcalde de Todos!

AÑO 2025

Período 2024-2028

Alcaldía junto a un equipo de Salud Ambiental del ministerio de Salud Pública, realizan operativo de limpieza en el barrio Mango Fresco.



4 ABRIL 2025- Con la supervisión del Presidente del Consejo de Regidores el Licdo. Samuel Díaz, junto al equipo de ornato y limpieza de la alcaldía y una comisión del Ministerio de Salud Pública, de la provincia y a nivel municipal, en el día de hoy se llevó a cabo un gran operativo de intervención y limpieza en el sector de Mango Fresco, donde lamentablemente moradores de esa zona lanzan y acumulan un sin número de plástico y desechos sólidos.

Díaz, le hace un llamado a la conciencia a eso moradores de no tirar basuras ya que esto acarrea problemas a los diferentes sectores de nuestro Municipio.

La alcaldía junto al departamento de Salud Ambiental, del Ministerio de Salud Pública, coordinan importante ruta de trabajo que incluye orientación, charla, actividades conjuntas en favor de todas las comunidades y de la zona urbana del municipio de Sánchez.



5 DE ABRIL 2025-En el día de ayer fue el inicio de esta unión, con el operativo de limpieza que se hizo en el sector Margo Fresco.

Seguimos fortaleciendo los trabajos, ahora con más fuerza teniendo como objetivo la calidad de vida de nuestros munícipes.

Alcalde Ynocencio firma acuerdo junto al Ministerio de Salud Pública para identificar los lugares de contaminación que ponen en riesgo la salud y que son vulnerable para la ciudadanía.



Este acuerdo busca identificar los lugares de contaminación que ponen en riesgo la salud y que son vulnerable para la ciudadanía, para en conjunto realizar operativos de orientación y sensibilización.

El ministerio de salud pública en representación del director Dr. Daniel Alcántara en conjunto al comité de la dirección provincial de salud, realizaron en el día de hoy en el salón de la alcaldía una importante reunión con los diferentes representantes de comités de salud y juntas de vecinos, para formalizar acuerdos de colaboración dirigidos al beneficio de la comunidad.

Las juntas de vecinos serán los voceros de las necesidades de salubridad que puedan existir la comunidad.

Estos operativos van en conjunto con el ministerio de salud pública, la alcaldía, las juntas de vecinos entra otras instituciones.

Operativos:

Descacharrización

Fumigación

Charlas Educativas

Supervisión

Eliminación de criaderos

Atención de denuncia de salud del ambiente (809-538-2071)

Alcalde se reúne con los organismos de socorro, militares e instituciones gubernamentales para el montaje del operativo Semana Santa 2025.



14 DE ABRIL 2025 -Como cada año el alcalde Ynocencio de Jesús, junto a los organismos de socorro que existen en el municipio, realiza el montaje del operativo de Semana Santa.

En este operativo se determinan los lugares estratégicos de carretera y balnearios donde estarán los voluntarios apostados, realizando como siempre una labor de prevención.

A este operativo todos los años se suman instituciones gubernamentales como es el caso del Ministerio de la Mujer, Educación, Salud Pública, La Policía Nacional, Digesett, El COBA, La Armada Dominicana, los bomberos, la Cruz Roja y La Defensa Civil, entre otras instituciones.

El alcalde como autoridad municipal es el presidente del Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta, es por tal razón que junto a las instituciones ya mencionadas realiza el montaje del operativo Semana Santa Seguro.

En tal sentido invitó a todos los involucrados a que, igual que todos los años que unidos se garantice la seguridad de los vacacionistas que lleguen al municipio y también a los munícipes que disfrutan de los diferentes balnearios, como también que se eviten hechos lamentables.

Al mismo tiempo hizo un llamado a la población en general a la reflexión y disfrutar con moderación esta Semana Mayor.

Alcalde Ynocencio de Jesús participa junto al Ministerio de Interior y Policía y la Fundación Más allá de la Pelota de Rafael Devers de entrega útiles deportivos a ligas infantiles de Sánchez.



22 DE ABRIL 2025- Con la presencia de la viceministra del Ministerio de Interior y Policía Angela Jáquez, más los representantes en el país de la Fundación Más allá de la Pelota y las autoridades municipales entregaron hoy útiles deportivos a varias ligas infantiles tanto del municipio de Sánchez, como también de Santa Bárbara y Las Terrenas.

La viceministra Angela Jáquez, manifestó que nada mejor que apoyar a los niños que el deporte, ese es el tipo de actividades que el Ministerio de Interior y Policía y el Estado recomienda y apoya, que los niños practiquen deporte.

Es a través del deporte que desde pequeño nos enseña a ser disciplinados, le enseña a usted a trabajar en equipo, le enseña a ganar y a perder, le enseña que todo el mundo es importante, lo aleja de las cosas malas.

También les exhortó siempre dedicar el tiempo a estudiar y a practicar algún deporte, en este caso el béisbol.

En el país, el béisbol ha tenido muchas glorias, quienes son un ejemplo para seguir como es el caso de Rafael Devers, quien dirige la Fundación MAP y que a través del Ministerio de Interior y Policía hace llegar útiles deportivos a los niños que pertenecen a pequeñas ligas deportivas.

La viceministra exhortó a los pequeños deportistas que hay tres cosas que deben alejarse de ellas, para que sean buenos peloteros en el mañana, como hoy lo son los peloteros que representan al país en grandes ligas, que son no usar nunca Droga, ni Juca, ni Vape, eso le intoxica el cuerpo y no le permite llegar donde ustedes pueden llegar, lo queremos sanos, los queremos saludables, los queremos practicando béisbol, lo queremos estudiando, manifestó Angela Jáquez.

En tanto que la coordinadora de la Fundación en el país Yisel Minaya, habló del trabajo que realiza la fundación en favor del deporte entregando a cada liga útiles deportivos, una provincia más recibe con los brazos abiertos la Fundación MAP.

La Fundación más allá de la pelota promueve lo que es la educación y el deporte a través de los peloteros de la liga en esta ocasión a través de Rafael Deber y sus representantes.

Como fundación se realiza un arduo trabajo, viendo las necesidades que tienen cada una de las provincias.

Mientras que el alcalde del municipio de Sánchez Ynocencio de Jesús al dar la bienvenida, dió la gracias a Rafael Devers, un hijo del municipio que siempre está pendiente, y que un evento como este hay que valorarlo porque los niños, los jóvenes en verdad son los que hay que formar para poder tener una sociedad sana, también hizo mención de la donación que hizo Devers de una ambulancia para el servicio hospitalario del municipio.

Valoró la presencia de la viceministra Angela Jáquez, una funcionaria en quien se puede confiar, quien ha estado en varias ocasiones en el municipio con soluciones inmediatas, como fue la adquisición de una nueva unidad para la Policía Nacional y otros temas relacionados con la seguridad del municipio.

Por último, tomó la palabra el representante de Devers en el país Rafael Martínez, quien agradeció tanto a las autoridades municipales como al Ministerio de Interior y Policía por ser parte junto a la Fundación (MAP) del trabajo que se desarrolla en favor de la niñez que practica deporte.

En el acto de entrega de útiles deportivos a las ligas García y Marty, también estuvieron presentes la Vicealcaldesa Mariel Rodríguez, el empresario y colaborador de la alcaldía Ray Martínez, la joven abogada Marlenis Olivo, entre otras personalidades.

Rendición de Cuentas 2024-2025 y Elección del Nuevo Bufete Directivo del Concejo de Regidores.



24 DE ABRIL 2025- El Ayuntamiento de Sánchez, en cumplimiento con la Ley 176-07 del Distrito Nacional y los Municipios, celebró el Acto de Rendición de Cuentas, donde el honorable alcalde Ynocencio de Jesús Calcaño presentó las memorias de su gestión durante los años 2024-2025. El evento contó con la participación de representantes de la sociedad y autoridades civiles, fortaleciendo así la transparencia y rendición ante la comunidad.

La jornada comenzó con una emotiva misa en la iglesia católica Nuestra Señora del Rosario, presidida por el párroco Manuel Liberato, durante la ceremonia, se invocó la guía divina para las decisiones y acciones que marcarán el rumbo del municipio en los próximos años.

Posteriormente, los asistentes se trasladaron al salón de actos de la alcaldía municipal Rufino Calcaño, donde se llevó a cabo la Rendición De Cuentas.

El alcalde Ynocencio de Jesús a través de un audio visual presentó a los presentes los trabajos realizados en el período 2024-2025, destacando las obras, los operativos, las reuniones y visitas, como también el proceso de compras de herramientas para eficientizar la recogidas de los desechos sólidos y el apoyo a organizaciones del municipio.

En tanto que el presidente de la sala capitular, el Regidor Samuel Díaz, fue el encargado de leer las memorias y resúmenes de las sesiones realizadas, destacando los logros y esfuerzos de la gestión municipal.

A continuación, se procedió a la elección del nuevo Bufete Directivo para el período 2025-2026, en un ambiente de unidad, donde resultó electo por unanimidad el Regidor Antony Amparo como presidente del Concejo, con el

Regidor Ramón González asumiendo el cargo de Vicepresidente, finalizada la elección, ambos fueron juramentados, marcando el cierre de la sesión.

El nuevo presidente de la sala capitular, Ing. Antony Amparo, tomó la palabra para expresar su profundo agradecimiento por la confianza depositada en él, asumió esta responsabilidad con compromiso, reconociendo también a todos aquellos que apoyaron su candidatura en el proceso electoral municipal de las elecciones pasada. Amparo extendió su gratitud al bufete de regidores, que incluye a Mario Olivo, Samuel Díaz, Ramón González, Marcos Heredia, Jeremías García y Carlos Medina, destacando la importancia del trabajo en equipo para el avance de la comunidad.

La actividad culminó con una presentación artística a cargo de Sandro García y el maestro Carlos Díaz, quienes deleitaron a los presentes con su armoniosa voz y melodías, brindando un cierre memorable a un evento significativo.

Entrega de la tercera partida para la remodelación del cementerio municipal.



7 DE MAYO 2025- Por un monto de 750,000 mil pesos el alcalde Ynocencio de Jesús Calcaño (Chavan) hace la entrega correspondiente a una tercera partida para la reconstrucción de la pared perimetral y la construcción de nichos, entre otros trabajos de embellecimiento en el Camposanto del municipio.

Comunitarios de La Majagua de Sánchez, reciben un aporte de 150,000 pesos para la construcción de un puente.



7 DE MAYO 2025- El alcalde Ynocencio de Jesús en la mañana de hoy miércoles entregó el aporte de unos 150,000 pesos para la construcción de un pequeño puente en la comunidad de La Majagua, dicha obra será realizada en la vía que da acceso desde esa comunidad a la comunidad del Catey.

Los comunitarios según el propio alcalde, interesados en que pronto esté habilitado el paso que comunica a estas dos comunidades, han decidido poner la mano de obra, entre otros gastos que puedan añadirse para la construcción de dicho puente.

En la entrega estuvo presente el regidor Ramón González, quien es residente en esa misma comunidad de La Majagua.

Alcaldía con la integración de los comunitarios en La Majagua trabajan en la construcción de un puente.



13 MAYO 2025- La pasada semana el alcalde Ynocencio de Jesús realizó la entrega de unos 150,000 pesos a los comunitarios de la comunidad de La Majagua, quienes se pusieron en la disposición de trabajar en la mano de obra para la construcción de un puente que comunica esa laboriosa comunidad con El Catey.

En dicha obra también ha estado dando soporte el regidor y vicepresidente del consejo de regidores de la alcaldía Ramón González.

Concejo de regidores realiza sesión extraordinaria para la aprobación del Manual de las políticas y procedimientos de Recursos Humano, comunicación y medio ambiente.



15 DE MAYO 2025- El concejo de regidores liderado por el reciente juramentado presidente Anthony Amparo, en la tarde hoy jueves convocó a los demás concejales a una sesión extraordinaria para aprobar el Manual de las políticas y procedimientos de Recursos Humano, comunicación y medio ambiente, manual que tiene como objetivo superar el índice de transparencia y ejecución de las políticas internas y externas ante la Contraloría General de la Republica.

En dicha sesión también el alcalde Ynocencio de Jesús Calcaño, como un acto de transparencia de los recursos públicos, solicitó al concejo la aprobación de que sean trasferidos unos 350,000.00 para el mantenimiento del parque vehicular de la institución.

También el alcalde habló de los operativos que pronto se llevaran a cabo en diferentes comunidades del municipio en habilitación y mantenimiento de caminos, como también las gestiones que se están realizando para el programa de asfaltado.

En ese sentido el regidor Jeremía García, vió como muy positivo de que se realice dicho operativo, ya que ha recibido de comunidades como la de Los Corrales, Las Garitas y Majagual de que se le reparen sus caminos como que también se habiliten otros.

En la sesión aparte de las personas ya mencionadas, también estuvieron presentes los regidores Samuel Díaz, Francisco Pérez Heredia (Marcos), Ramón González, la vicealcaldesa Mariel Rodríguez y la secretaria Daniela Mejía.

Alcalde Ynocencio sostiene importante reunión con comunitarios de La Lometa y representantes políticos y autoridades de la provincia.



7 DE JUNIO 2025- La reunión se dio con la finalidad de solicitar ante la Junta Central Electoral un colegio electoral en la comunidad de La Lometa para los electores series 066 quienes por razones políticas cambiaron en algún momento de domicilio y que por vivir en territorio de Sánchez, Provincia Samaná, no reciben los servicios públicos de las autoridades que recibieron su apoyo electoral.

El alcalde Ynocencio de Jesús, quien también es presidente en Sánchez del Partido Revolucionario Moderno, dijo que es el momento de juntos reclamar el derecho que tiene el municipio por esa zona.

De Jesús manifestó que desde la alcaldía se le ha estado dando servicios, igual que también el Ministerio de Salud Pública y también el Ministerio de Educación vía al Distrito 1405, pero que los comunitarios ejercen su voto a favor de las autoridades de Matancitas sin tener la responsabilidad de brindarle servicios por la división territorial.

En la reunión también estuvieron presentes la gobernadora Teodora Mullix Geraldino, la diputada Carmen Williams comunitarios de la Lometa y representantes de varios partidos políticos, entre ellos, PRM, PLD, FUPU, PRD, Alianza País, PRSC, entre otros.

Alcalde sostiene importante reunión con el Ing Gustavo Martínez, gerente general de Edenorte.



18 DE JUNIO 2025-Alcalde Ynocencio de Jesús ha sostenido una reunión muy fructífera con el Ing Gustavo Martínez, gerente general de Edenorte, solicitando la electrificación en caminos rurales de nuestras comunidades, así como también lámparas para el alumbrado público.

La Vicealcaldesa Mariel Rodríguez, en representación del alcalde Ynocencio de Jesús Calcaño, valora de muy positivo el apoyo que está dando el gobierno dominicano a través del Ministerio de Agricultura a las mujeres en la comunidad del Catey con la siembra de legumbres vía el programa Casa Sombra.



20 DE JUNIO 2025- El Programa Casas Sombra del Ministerio de Agricultura (a través de su Dirección de Agricultura Familiar y en colaboración con Supérate, FAO, CEDAF y el Banco Agrícola) se fortalece en la comunidad del Catey del municipio de Sánchez.

En ese sentido la asociación de mujeres por el desarrollo de la comunidad del Catey en el día de hoy recibió la visita de la viceministra del Ministerio de Agricultura Mirian Guzmán, quien explicó ampliamente el objetivo del programa, más entregó algunas herramientas para fortalecer los trabajos en dicha Casa Sombra.

La Casas Sobra, es una iniciativa de agricultura protegida de bajo costo,

es una estructura tipo invernadero más sencilla: postes, cables y malla que regula la luz y protege contra lluvia y calor excesivo.

Ambiente semi-protegido que mejora el crecimiento de hortalizas (tomates, ajíes, berenjenas, etc.), optimiza el uso del agua y crea un entorno de trabajo más confortable.

Ayuda a los agricultores familiares, especialmente mujeres y jóvenes, a generar alimentos frescos y vender el excedente.

Potencian la seguridad alimentaria local, reducen importaciones y fortalecen resiliencia ante cambio climático.

El evento fue coordinado por la viceministra de la mujer Amada Manzueta, quien valoró el apoyo para las mujeres de la zona.

Mientras que la gobernadora Teodora Mullix Geraldino, agradeció que programa como este ya esté presente en la provincia, habló que esa son de las pequeñas obras que realiza el gobierno dominicano, que quizá para muchos no se ven pero que son de mucha importancia para la gente del campo, puntualizó que desde la gobernación obtendrán todo el apoyo que sea posible para seguir fortaleciendo el trabajo en equipo.

En el evento también estuvo presente El encargado del proyecto de Agricultura Familiar en Supérate es Anthony Franco, el director provincial del Ministerio de Agricultura el Ing. Carela, el regional de turismo el Dr. Camilo Medina, de IAD el Ing. Hector Morris, del IDAC la joven Jhoselyn Medina de la regional 14 de educación Raisa Bretón, entre otras personalidades.

Municipio de Sánchez celebra sus 139 aniversario de fundado con actividades culturales e históricas.



21 DE JUNIO 2025- La tarde de este sábado 21 de junio, el municipio de Sánchez conmemoró su 139 aniversario de fundación con una celebración especial que reunió a autoridades municipales, religiosas y miembros de la sociedad civil en la explanada de la Marina.

Desde la mañana, organizado por el comité cultural coordinado por Jhoselyn Medina, la comunidad pudo disfrutar de una alborada musical, luego los sancheros se movilizaron para participar en las actividades conmemorativas que resaltaron la historia y la cultura de este municipio, conocido popularmente como “Sánchez, la ciudad del camarón”. La jornada comenzó con una presentación histórica que permitió a los asistentes conocer los hitos y el proceso de desarrollo del municipio a lo largo de estos 139 años.

Durante el evento, también se realizaron diferentes presentaciones culturales, talleres de manualidades creadas con materiales naturales, en especial de jícara de coco, que fomentaron la creatividad y la participación del público joven y adulto.

El evento contó además con música típica que ambientó la celebración, permitiendo a los asistentes conectarse con las tradiciones folclóricas de la región. Para cerrar esta festividad de manera memorable, se sirvió un exquisito asopao de camarones, elaborado con mariscos de la localidad, en una muestra del orgullo y la gastronomía que identifica a Sánchez como “ciudad del camarón.”

Este acto conmemorativo refuerza el sentido de identidad y patrimonio local, promoviendo en la comunidad un profundo respeto por sus raíces y tradiciones. La

Alcaldía de Sánchez en representación de la vicealcaldesa Mariel Rodríguez expresó su gratitud a todos los participantes y organizadores por hacer posible esta celebración que honra el pasado y proyecta un futuro prometedor para este vibrante municipio.